

警視庁丸の内警察署 一斉街頭配置出発式及び自転車シミュレーター・高齢者交通安全キャンペーン



一斉街頭配置出発式

秋の全国交通安全運動の実施に伴い、9月21日(火)に丸の内警察署では、一斉街頭配置出発式を行い、9月24日(金)には有楽町イトシアで自転車シミュレーター・高齢者交通安全キャンペーンを行いました。



自転車シミュレーター



自転車も赤信号では必ず止まる、停止線の手前でも必ず一旦止まる。自転車も「止まれ」を必ず守りましょう。交通ルールを守って、交通事故に遭わないよう、交通事故を起こさないようにしましょう。



クイックキャッチ

警視庁築地警察署 築地交通安全のつどい ~交通安全は築地から~



交通安全パレード

秋の全国交通安全運動の実施に伴い、9月26日(日)に築地警察署では、タレントの倉本康子さんを一日警察署長として委嘱して、トークショーやパレードを行い、交通安全を呼びかけました。



一日警察署長委嘱状交付



交通安全宣言
私たち築地交通少年団は進んで交通のきまりを守り、みんなに交通安全を呼びかけ、事故のない明るい街づくりを目指すことを誓います。世界一の交通安全都市東京を目指して。



交通安全トークショーでは飲酒運転の撲滅を訴えました。

警視庁三田警察署 秋の全国交通安全運動駅前キャンペーン



去る9月17日(金)に秋の全国交通安全運動を前にして、三田警察署では出陣式を行い、白バイを先頭としてパトカーによるパレードをJR田町駅東口交番まで行いました。

JR田町駅東口交番周辺では、交通安全キャンペーンとして、安全な道路の横断方法を呼びかけたり、通行人に啓発品を渡したりして、秋の全国交通安全運動の周知とともに、交通安全啓発を行いました。



クイックキャッチ：自分の俊敏性を知ることで交通事故防止に役立ちます。



スポーツカータイプのパトカーと白バイの展示

警視庁では道路を横断中の事故をなくすために横断歩道を渡る際の簡単で効果的な3つのチェックを実施中です。次の3つのチェックを実施して自分の大切なのちを守りましょう。

1. 車が来ていないかチェック
 2. 車が止まったかチェック
 3. 横断中も車をチェック
- さらに手を上げる、車の方を見るなどの動作でドライバーに渡りたい気持ちを伝えましょう。



通行する人々に交通安全啓発チラシや反射材などの啓発品を渡し、交通安全を呼びかけました。



警視庁上野警察署

一日警察署長委嘱式と交通安全キャンペーン

上野警察署では9月20日（月・祝）に、秋の全国交通安全運動を効果的に推進し交通事故を防止するとともに、交通規範意識の向上を図るため、タレントの南明奈さんを一日警察署長に委嘱しました。

委嘱式終了後、交通安全キャンペーンとして首都高速上野ランプ入路において、南明奈さんがドライバーに啓発品を手渡しながら秋の全国交通安全運動への協力と安全運転を呼びかけました。



一日警察署長委嘱式



ドライバーに安全運転を呼びかけました。

交通安全宣言

- 一つ、私たちは、交通ルールを守り、社会や子どもたちのお手本となります。
- 一つ、私たちは、ゆずり合いの精神で安全運転に努め、交通事故撲滅を目指します。
- 一つ、私たちは、交通安全活動を通じて、いのちの大切さを訴え安心安全な街づくりを目指します。

上野警察署交通安全キャラクター名募集に伴う表彰

上野警察署では、子どもの交通事故防止の観点から、交通安全について子どもたちに興味を持ってもらい効果的な交通安全教育を実施するために、独自の交通安全キャラクターを作成し、管内小学生より名前を募集したところ多数の応募がありました。

その中からキャラクター名を決定し、9月13日(月)に忍岡小学校においてキャラクター名の発表と命名者の表彰式が行われました。

【キャラクター名の発表と命名者の表彰】

- ・男の子のキャラクター名：うえのまもるん
命名者：忍岡小学校5年 池田 憲世くん
- ・女の子のキャラクター名：まもるンダちゃん
命名者：忍岡小学校1年 太田 颯真くん

